
 

 

 

 ４月９日（火）に行われた『新入生歓迎の集い』で、私たちバトン部はオープニング

とクラブ紹介の２場面で演技発表を行いました。鮮やかな２本のフラッグバトンを使っ

て、斬新な流れを表現しています。タイミングを合わせるように努力してきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

バトン部は、充実感をたくさん感じることの出来る部活です。様々な舞台・ステージ

での発表は、とても楽しいですよ。５月からは、学園祭に向けての練習も開始します。

前進あるのみ！更なるパワーアップを目指して頑張っていきます！！ 

皆さんも、私たちと一緒に力を合わせて部活動を盛り上げていきませんか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


